



gesehen. Aber offenbar redet ihr von einer ganz anderen Linie, denn Gawrilow hat recht: Hier fährt der Mitternachtsexpreß!"

Tscherkow genoß großes Ansehen. Nach seinen Worten wurde es totenstill in der Hütte. Scheu, unsicher wurden die Blicke der Männer. Die Öllampe flackerte auf und warf gespenstische Schatten an die veräucherten Wände der Kate.

Iwan Dolpukoroff sah verächtlich von einem zum anderen. „Die Kerle haben Angst“, dachte er und konnte sich nicht entsinnen, jemals Angstempfinden zu haben. Und obwohl er eigentlich keinen Grund zur Wut hatte, schlug er mit der Faust auf den Tisch und schrie: „Acht Jahre sind es her, daß ich eigenhändig das Gleis westlich vom Feljawald gesprengt habe. Warischin war selbst dabei, als der letzte Zug der Weißen Armee in Trümmer ging.“